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EL SECRETARIO: senor presidente 7 honorables
eoneejales eontestaron al primer llamado lista sin
haber quorum deeisorio.

EL PRESEDENTE: No habiendo quorum decisorio sirvase
hacerles segundo ll~mado en 15 minutos

EL SECRETARIO: Asi har~ senor presidente.

(15 minutos de espera - musica)

EL PRESIDENTE:
Senor seeretario sirvase senor seeretario haeer
el segundo llamado a lista.

EL SECRETARIO: Segundo llamado a lista honorables
eoneejales,

EL SECRETARIO: Senor presi dente 15 honorables
eoneejales eontestaron al sequndo 11amado a lista,
existiendo qu6rum deeisorio.

EL PRESIDENTE: Habiendo qu6rum deeisorio sirvase
leer el orden del dia.

EL SECRETARIO:

ORDEN OEL OrA

1.Llamado a lista y verificaci6n de qu6rum.

2. Leetura, diseusi6n y aprobaci6n del orden del
dia.
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3.Himno de 1a ciudad de Bucaramanga.

4.Lectura, discusi6n y aprobaci6n de actas.

5.Estudio del segundo debate del proyecto de
acuerdo No. 049 del 26 de agosto del 2014 por
medio del cual se hace una edici6n al
presupuesto general de rentas y gastos del
municipio de Bucaramanga seSlon instituto
municipal de emp1eo y fomento empresarial de
Bucaramanga IMEBU para 1a vigencia fiscal del
2014.

6.Lectura de comunicaciones.

7.Proposiciones de asuntos varlOS.

EL SECRETARIO: Ha sido leido e1 orden del dia senor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leido el orden del dia 10 aprueban
los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Aprobado el orden del dia senor
presidente

EL PRESIDENTE: Continuen con el orden del dia.

EL SECRETARIO: Tercer punto Himno de la ciudad de
Bucaramanga.

EL PRESIDENTE: Continue senor secretario

EL SECRETARIO: Cuarto punto Lectura, discusi6n y
aprobaci6n de actas.

EL PRESIDENTE: Hay aetas para aprobaei6n en el dia
de hoy senor secretario.

EL SECRETARIO: No senor presidente.
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EL PRESIDENTE: La presideneia Ie informan los
honorables eoncejales que se va seguir asignando
aetas, desde el eoneejal que tenga menos aetas
haeia delante. El aeta de hoy se le asigna a la
eoneejala NANCY ELVIRA LORA que tiene a hoy 4 actas
por revisar.

EL PRESIDENTE: Continue senor secretario.

EL SECRETARIO: quinto punto, J':studiodel segundo
debate del proyecto de acuerdo No. 049 del 26 de
agosto del 2014 por medio del cual se haee una
ediei6n al presupuesto general de rentas y gastos
del municipio de Buearamanga sesi6n instituto
municipal de empleo y fomento empresarial de
Bucaramanga IMEBU para la vigencia fiscal del 2014.

EL PRESIDENTE: senor secretario por favor indicar
que la mesa directiva quien es el concejal.ponente
y adicional a est.o quienes fueron citados e
invitados para este debate.

EL SECRETARIO: si senor president.c, la ponencia le
correspondi6 a la honorable concejala NANCY ELVIRA
LORA Y han sido invitados para este debate la
doctora GINA TATIANA GOMEZ HERRERA, Directora
General del Instituto Municipal de Empleo y fomento
empresarial Imebu, la doctora TATIANA DEL PILAR
TAVERA ARCINIEGAS, asesora juridica del despacho,
el Doctor ALBERTO MALAVER SERRANO HERNANDEZ, jefe
de presupuesto municipal, la Doctora MARTHA ROSA
AMIRA VEGA BLANCO, Secretaria de Hacienda, la
doctora CARMEN CECI~IA SIMIJACA AGUDELO, Secretaria
juridica. Se encuentran presentes en la secci6n del
dia de hoy la doctora GINA TATIANA GOMEZ HERRERA,
Directora General del Instituto Municipal de Empleo
y fomento empresarial Imebu, la docLora TATIANA DEL
PILAR TAVERA ARCINIEGAS, Y t.arnbi.en Doctor ALBERTO
MALAVER SERRANO HERNANDEZ.

EL PRESIDENTE:
lectura a la
comisi6n y que
eoncejales.

Senor secretario por favor de
constancia y ponencia aprobada en
se someta a consideraci6n de los
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EL SECRETARIO: Comision primera 0 de Hacienda y
credito publico constancia de aprobacion del primer
debate, el suscrito secretario de la comision
primera 0 de hacienda y credito publico del
honorable concej0 de Bucaramanga hace constar que
el estudio del primer debate del proyecto de
acuerdo No. 049 de agosto 26 del 2014, por el cual
se hace una adicion al presupuesto general de
rentas y gastos del municipio de Bucaramanga
seccion del instituto Municipal de Empleo y fomento
empresarial de Bucaramanga Imebuc para la vigencia
fiscal del 2014 fue aprobada por la comision como
se registra en el acta 010 realizada el dia 28 de
agosto del 2014.

El secretario PLUTARCO BAEZ GONZALEZ, comision
primera 0 de hacienda y credito publico en forma de
ponencia para el primer debate al proyecto de
acuerdo No. 049 el 26 de agosto del 2014 por el
cual se hace una adicion al presupuesto general de
rentas y gastos del muni ci.pio de Bucaramanga
secci on instituto municipal de empleo del fomento
empresarial de Bucaramanga Imebu para la vigencia
fiscal 2014.

Senor presidente y honorables concejales el
cumplimiento de la designacion efectuada por la
presidencia del honorable concejo municipal de
conformidad con establecio el articulo 171 del
reglamento interno de la corporaci.onpresento ante
Ustedes este inform~ de ponencia para primer debate
para el proyecto de acuerdo No. 049 de agosto 26 de
2014 titulado por el cual se hace una adi ci ori al
presupuesto general de rentas y gastos de
Bucaramanga seccion instituto municipal de empleo y
fomento empresarial de Bucaramanga Imebu para la
vigencia fiscal 2014 para 10 cual me permito hacer
las siguientes consideraciones sujeto al proyecto
de acuerdo, adicional al presupuesto general de
rentas y gastos del municipio de Bucaramanga
seccion Imebu para la vigencia fiscal 2014 por el
orden de $207.759.099 pesos desarrollo de la
ponencia, la facultad que tiene el concejo
municipal de Bucaramanga debe efectuar las
diferentes adiciones presupuestales a1 presupuesto
general de rentas y gastos del rnuni.ci.pios y sus
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institutos descentralizados estA contenida en el
paraqrafo uni.co del articulo Noveno (09) del
acuerdo municipal No. 049 del 2013 igualmente en el
decreto municipal 076 del 2005 en su articulo 100
prevee la presentaci6n de proyectos de acuerdos
sobre cr~ditos adicionales al presupuesto cuando
sea indispetisable aumentar las apropiaciones
autorizadas inicialmente ya sea por ingresos nuevos
o superAvit en los cierres financieros 0 excedentes
financieros en el componente de los recursos de
capital de la administraci6n central municipal 0 de
los presupuestos de los institutos de centralizados
que hacen parte de las secciones que componen el
presupuesto general de rentas y gastos del
municipio de Bucaramanga para la actual vigencia
fiscal.

En virtud de 10 anterior y con el Animo de
viabilizar la correcta ejecuci6n del presupuesto
del Imebu se hace necesario adicionar los referidos
recursos los cuales corresponden a mayores valores
por saldo sin e.jecutar de la vigencia
inmediatamente anterior cuyo cierre financieros se
estableci6 dicha partida la cual debe ser ajustada
en el presupuesto del Imebuc para su disponibilidad
en la actual vigencia fiscal, la ejecuci6n de los
recursos adicionados contribuyen al desarrollo y
cumplimiento de las metas establecidas en el plan
de desarrollo Municipal 2012- 2015 Bucaramanga
capital sostenible especificamente en los programas
y Subprogramas que maneja eJ instituto municipal de
empleo y fomento etnpresarial Lrnebu, raz6n por la
cual el senor alcalde municipal presenta ante el
honorable concejo de Bucaramanga el proyecto de
acuerdo para su estudio en la comi si on primera y
posteriormente si es aprobado pasara a la plenaria
para que surta el segundo debate por 10 tanto como
ponente de este proyecto de acuerdo invito a los
honorables concejales miembros de la comisi6n
primera a dar el respecti.vo osLudio de aprobaci6n
del proyecto de acuerdo en menci6n con el fin de
viabilizar sus recursos para eJ Imebu efect.ue los
procedimientos necesarios en su presupuesto y los
pueda disponer para la actual vigencia fiscal
proposici6n, por los anteriores consideraciones por
encontrar este proyecto de acuerdo No. 049 de
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agosto 26 del 2014 ajustado a la constituci6n y la
ley me permiso presentar ponencia favorable para
segundo debate en el sa16n de plenarias del
honorable concej0 municipal de los honorables
concejales NANCY ELVIl=\ALORA concejal ponente,
concejo de Bucaramanga comisi6n prlmera comisi6n
de credi.to publico,· informe comisi6n, la comisi6n
p.ri.mera de hacienda y credito publico del
honorable concejo de Bucaramanga informa a la
plenaria y reuni6n efectuada el dia 28 de agosto de
2014 en el sa16n de plenarias del honorable concejo
de Bucaramanga se llev6 a cabo el estudio del
primer debate de los siguientes proyectos de
acuerdo. Estudio del primer debate del proyecto de
acuerdo No. 047 de agosto 26 de 2014 por medio del
cual se modifica el articulo 1 del acuerdo
municipal 03 del 2014, estudio del primer debate
del proyecto de acuerdo 049 de agosto 26 de 2014
por el cual se hace una adici6n al presupuesto
general de rentas· y gastos del municipio del
Bucaramanga secci6n instituto municipal de empleo y
fomento empresarial de Bucaramanga Imebu para la
vigencia fiscal del 2014, esLudio del primer debate
del proyecto de acuerdo No. 050 de agosto 26 del
2014 por medio del cual se concede autorizaci6n
para comprometer vigencias futuras ordinarias para
la ejecuci6n de unos proyectos del instituto de
vivienda del .interes social y reforma urbana del
municipio de Bucaramanga INVISBU para el estudio
citados unos proyecto de acuerdo asistieron los
honorables concejales miembros de la comislon
primera comisi6n de credito publico con voz y voto
en la comisi6n, los honorables concejales citados y
presentes en el est.udi.o de] primer debate fueron
los siguientes: Jhan Carlos Alvernia Vergel, Martha
Antolinez Garcia, Diego Frank Ariza Perez, Dionisio
Carrero Correa, Henry Gamboa Mesa, Nancy Elvira
Lora, Edgar Suarez Gutierrez, igualmente
asistieron los representantes de la administraci6n
municipal citados para la sustentaci6n de los
proyectos de acuerdo los citados fueron los
siguientes, Silvia Johana Camargo directora del
INVISBU, Valentina Ordonez Sarmiento Subdirecci6n
financiera de transito, Alberto Malaber Serrano
Jefe de presupuesto municipa1, Tatiana del pilar
Tavera asesora juridica deJ despacho, Gina Tatiana
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Gomez Herrera Gerente Imebu, que verificado el
quorum reglamentario decisorio por parte de la
presidenta de la corni si.on so di o lectura al orden
del dia el cual fue aprobada par unanimidad par la
comisi6n aprobado el orden del dia la presidenta de
la com.isi.on ordena al secretari0 continuar con el
siguiente punto del orden del di.a para 10 cual el
secretario da lectura al punto 3 del orden de dia
de los siguientes terminos estudio del primer
debate del proyecto de acuerdo No. 049 de agosto 26
de 2014 para este proyecto de acuerdo de la
secretario informa a la presidencia que la
asLqnaci.on de la ponencia le correspond.io a....
estamos leyendo el informe de com.isi.on, para este
proyecto de acuerdo el secretario informa a la
presidenta que la designaci6n de ponencia le
correspondi o a la honorable concejala NANCY ELVIEA
LORA quien radico el informe de ponencia para el
primer debate' en la secretaria de la cornisi on, la
presidenta ordena al secretario dar lectura al
informe de ponencia a la cual es favorable para el
estudio del proyecto en primer debate, leida la
ponencia la presidenta somele a consideracion y
aprobaci.on, siendo aprobada por unanimidad quorum
miembros de la comision primera presentes en el
estudio del proyecto 049 del 2014, dicha ponencia
hara parte de este informe de comision, aprobada la
ponencia la presidenta ordena al secretario dar
lectura a las partes de1 proyecto de acuerdo las
cuales son articuladas consi.derando su exposici6n
de motivos de preambulo y titulo, el secretario
procede a dar· lectura a cada una de las partes del
proyecto de acuerdo de conformidad con e1 articulo
173 del reglamento interne asi: para los articulos
1 y 2 la comision primera los aprobo por unanimidad
los originales del proyecto de acuerdo, para los
considerando la comisi6n primera los aprueba por
unanimidad los originales del proyecto de acuerdo
para 1a exposi ci.on de motivos la com.isi.on primera
1a aprueba por unanimidad e1 original del proyecto
de acuerdo para e1 preambulo la comision primera 10
aprueba por unanimidad el original del proyecto de
acuerdo para el titulo la comisi6n primera 10
aprueba por unanimidad eJ original del proyecto de
acuerdo concluido el estudio del primer debate No.
049 de agosto 26 de 2014 la presidenta de la

CQNCEJO.DE-.-_.,.., ..- -- ......-.~...
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comision primera propone de acuerdo a la ley y al
reglamento interno de la corporacion trasladarlo a
la plenaria del honorable concejo para que surta el
segundo debate, dicha proposi c.ion es aprobada por
unanimidad por la comision, aprobado el proyecto de
acuerdo 049 del 2014 la presidenta de la com.isi on
ordena al secretario continuar con el orden del dia
para 10 cual el secretario da lectura al punto
cinco del orden del'dia de los siguientes t~rminos:
lectura de comunicaciones proposiciones y varios
el secretario informa que sobre la mesa de la
secretaria no hay proposiciones ni comunicaciones
en consecuencia del orden del dia se ha agotado,
agotado el orden del dia el presidente de la
comision expresa sus agradecimientos a los miembros
de la comision primera, a los representantes de la
admi.ni straci on por su part i ci.paci.on en el estudio
del proyecto de acuerdo y levanta la sesi.oride la
corru.si.on, este informe de comision tiene su
sustento legal del par§grafo 6nico del articulo 179
y el articulo 186 del acuerdo municipal No. 015 de
julio 14 del 2014 reglamento interno del concejo de
Bucaramanga, en constancia se firma este informe de
comislon para el segundo debate, la, presidenta
MARTHA ANTOLINEZ GARCIA honorables concejales HENRY
GAMBOA MESA,JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL, NANCY
ELVIRA LORA, secretario PLUTARCO BAEZ GONZALEZ,
senor presidente ha sido leida la constancia de
aprobacion en primer debate el informe de comision
y la ponencia del proyecto de acuerdo No. 049 del
26 de agosto de 2014.

EL PRESIDENTE: Leida la constancia y la ponencia
del informe de comision 10 aprueban los honorables
concejales.

EL SECRETARIO: Ha side aprobado oI informe de la
ponencia senor presidente.
EL PRESIDENTE: La presidencia necesita un receso de
10 minutos

(10 minutos de receso)

EL PRESIDENTE: Secretario...sirvase a verificar
Quorum secretario.



ACTA CDRPDRATI1IA
SALON CENTRAL DE SES/ONES

FOLIO 10
EL SECRETARIO: Llamado a lista para verificacion de
quorum honorables concejales.

Senor presidente 16 honorables concejales
contestaron a la verificaci6n del quorum existiendo
quorum decisorio.

EL PRESIDENTE: Habiendo qu6rum decisorio senor
de la aprobaci6n delsecretario en que parte

proyecto de acuerdo estamos?

EL SECRETARIO: Senor presidente en
encuentra aprobada la ponencia y
comision.

este momenta se
el informe de

EL PRESIDENTE: Dele lectura senor secretario al
articulo primero.

EL SECRETARIO: Articulo primero del proyecto de
acuerdo, adi ci.onese al presupuesto general de
rentas y gastos del municipio de Bucaramanga sesi6n
instituto Municipal de empleo y fomento empresarial
de Bucaramanga Imebuc vigencia del 2014 la suma de
$207.759.099 pesos asi codi qo , concepto y valor 02
ingresos $207.759.099, 020'/ recursos de capital,
020716 excedentes financieros vigencia 2013
$207.759.099 total adicion ingresos, $207.759.099
de presupuesto de gastos codigo, concepto y valor
05 gastos de inversi6n $207.759.099, 05429011
fortalecimiento institucional $207.759~099 total
presupuesto de gastos $207.759.099 ha sido leido el
articulo primero senor presidente.

EL PRESIDENTE: Leido el articulo primero tiene la
palabra el concejal WILSON RAMIREZ GONZALEZ.

CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Gracias senor
presidente un saludo para la mesa directiva y los
honorables concejales, para la doctora Tatiana
Gomez, para el doctor Alberto Malaver, doctora
Tatiana nosotros estuvimos revisando el acuerdo
municipal y tengo algunos interrogantes antes de
que se apruebe el articulo primero para que usted
deje en claro cual es e1 ori gen el fin de este
acuerdo municipal la pregunta es ~qu~ programas van

CQNCE.JO DE
..... Iit·., .... -M"'''' __ MIt. .- .........



FOLIO 11
a fortalecerse con .la adici6n al presupuesto
general del instituto? Doctora Tatiana como para
que...a mi me gustaria que Ie informe al concej0 de
la ciudad que programas se fortaleceran con la
adici6n al presupuesto general del instituto y que
poblaci6n se vera beneficiada con los mas de
200.000.000 millones de pesos que seran destinados
a los proyectos enmarcados dentro del rubro
fortalecimiento institucional pues obviamente el
rubro que se va adicionar es e1 rubro que como
usted misma 10 manifiesta en el acuerdo es el de
fortalecimiento institucional cuentele al concejo
cuales son cuales son la poblaci6n que se va a
beneficiar y hacia d6nde van estos recursos del
instituto del empleo de Bucaramanga.

DRA TATlANA GOMEZ: Bueno ee...

CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ: segundo...ahi que
pena...como la doctora esta hablando...el segundo
interrogante doctora cu~ntele al concejo de la
ciudad cual es el origen de estos excedentes, estos
excedentes financieros y cual es el motive de su no
.inversi on en la vi.gencia del ario 2013 de pronto
nosotros no 10 sabemos es algo legal pero cu~ntenos
de donde aparecen estos recursos y por que hoy los
traen en el mes de septiembre dcspues de pasado
nueve meses para que se haga la adici6n de estos
recursos y tercero senor presidente revisando la
exposici6n de motivos yo no s~ Sl la senora
Juridica de la alcaldia la doctora Tatiana G6mez
esc6cheme esta parte que habla de la exposici6n de
motivos para saber Sl es como encajaria si seria
conveniente que fuera en la exposici6n de motivos
de este acuerdo municipal donde dice 10 siguiente,
porque se condiciona dentro de la exposici6n de
motivos que mediante la adici6n de estos recursos
econ6micos al presupuesto del Imebu se garantizara
entre comillas no...se garantizara el correcto
cumplimiento del presupuesto del ario 2014, porque
si estos recursos eran provenientes no ejecutados
en el 2013 por que a esta hora de la pelicula
venimos a decir que estos recursos garantizaran el
presupuesto del ano 2014, si esto es algo que
aparece y que no se sabia en el ano 2013 cuando se
hizo el presupuesto del ano 2014 a mi me pareceria
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que esa parte no de pronto no no hay como una
contradicci6n .porque estariamos mirando nosotros
diciendo que si que podemos cumplir el presupuesto
del afio2014 de acuerdo a estos recursos no eso no
es cierto porque es que a1 final hasta ahora
estamos adicionando por 10 dem§s muchas gracias
sefiorpresidente.

CONCEJALA CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: buenos dias
a los honorables concejales, a la mesa directiva y
a los secretarios ·de despacho, sefior presidente
adicionalmente para complementar 10 sefialadopor el
concejal WILSON ee es importante aclarar que en las
certificaciones que se anexan por parte de los por
parte del Imebuc habla de que existen saldos sin
ejecutar por valor de $207.000.000 millones en las
cuentas bancarias del Imebu pero no habla con
claridad no se establece con claridad en esas
certificaciones a que corresponde el acuerdo 10
dice, mas en la certificaci6n del Tesorero General
y el de la certificaci6n del Imebu de la Junta
directiva del concejo directivo habla que son
$207.000.000 millones pero no se sabe de que afiosi
son excedentes financieros del ana pasado del 2012
o del 2013 se hace necesario que estas
certificaciones las COrL].]an y vengan bien para
poderlas aprobar y que sea de manera coordinada con
10 que establece e1 acuerdo municipal 049 entonces
es pedirle a la directora del Imebu que se corrijan
estas certificaciones para que sea coherente con 10
que vamos aprobar era para solicitarle sefior
presidente si es el caso esas certificaciones se
pueden no se aplazar el proyecto para que las
certificaciones queden bien hechas porque de 10
contrario estariamos de pronto no siendo coherentes
con 10 que estableci6 la junta y sobre todo el
certificado de tesoreria.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra la concejala CARMEN
LUCIA AGREDO ACEVEDO.

EL PRESIDENTE: La presidencia necesita un receso de
10 minutos mientras que se buscan las
certificaciones 0 se busca justificaci6n al tema
de las certificaciones~

CONCEJODE...._ ,...
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(10 minutos de receso - Musica)

EL PRESIDENTE: Secretario...sirvase secretario hacer
verificaci6n de qu6rum.

EL SECRETARIO: Llamado a lista para verificaci6n de
qu6rum honorables concejales.

Senor presidente 17 honorables concejales
contestaron a la verificaci6n del qu6rum existiendo
qu6rum decisorio.

EL PRESIDENTE: Existiendo qu6rum decisorio.

EL SECRETARIO: hay una proposici6n senor presidente

EL PRESIDENTE: En· vista
solicitadas por los concejales
Imebu por favor de lectura
presentada.

de certificaci6n
de tiempo dado al
a la proposici6n

EL SECRETARIO: Proposicion: aplazar el estudio del
proyecto de acuerdo No. 049 de 2014 presentado por
la honorable concejala CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

EL PRESIDENTE: Leida la proposici6n presentada la
aprueban los honorables concejales.

EL SECRETARIO: Ha side aprobada la proposici6n
senor presidente.

EL PRESIDENTE: Continue senor secretario con el
orden del dia.

EL SECRETARIO: Sexto punto lectura de
comunicaciones.

EL PRESIDENTE: Secretario ahi proposiciones.

EL SECRETARIO: Senor presidente continua el sexto
punto lectura de comunicaciones.

EL PRESIDENTE: Ahi comunicaciones

EL SECRETARIO: No senor presidente

CONCE..JO. DE
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EL SECRETARIO: Septimo punto proposieiones y

FOLIO 14
EL PRESIDENTE:.Contin6e senor seeretario

asuntos varios.

EL PRESIDENTE: Ahi proposiciones.

EL SECRETARIO: No senor presidente no hay
proposiciones.

EL PRESIDENTE: La presideneia Ie permite informarle
a los honorables eoneejales la sit.uaci on de las
aetas, las aetas de...asignadas a los diferentes
eoneejales muehas de elIas se eneuentran rezagadas
porque estAn· en revislon, en digitalizaeion, en
correcci on en vistos buenos, en firma, en firmas,
por tal motivo muehas de ellas no han sido ni.
aprobadas ni publicadas una de las metas de la
presidencia es este ana no de]ar actas rezagadas
para la proxima presidencia entonees yo Ie pido el
favor a los honorables eoneejales que tienen, que
estAn en esta situaei6n por favor agilizar la
entrega y diligeneiamiento de proeedimientos para
la respeetiva revision, corrccci.on, vistos buenos,
firmas, para posteriormenLe ser aprobadas y
publieadas como 10 dice el reglamento interno, no
sin antes avisarle que nosoLros Lenemos un rezago
de muehos anos y ninguna presideneia ha logrado
eoloearse al dia con las aetas, esta presideneia ha
heeho un trabajo muy fuerte digitalizando,
eorrigiendo y coloeando un qrupo de personas para
tener al dia las actas, 1e pido el favor a los
honorables concejales como decimos en e.1 evento a
premiar para que dicho proeedimiento y dieha ee
neeesidad de tener las aetas corregidas, aprobadas
se realieen ya que en este ano han solieitado
muehisimas aetas por las demandas y por la
neeesidad de las personas de doeumentarse de los
aeuerdos vigentes y muehos recurren Lambi.en a las
aetas para que saber el espiritu de las normas.

EL PRESIDENTE: Senor seeretario eontin6e eon e.1
orden del dia.

EL SECRETARIO: Agotado e1 orden del dia senor
presidente.
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FOLIO 15

EL PRESIDENTE: Agotado...el orden del dia se cita
para manana a las 8:00 de la manana para que el
Imebuc nos traiga todas las los requisitos ee
solicitados no sin antes darle la palabra, que esta
pidiendo la palabra en"su orden la concejala SANDRA
PACHON Y el concejal CLEOMEDES BELLO, tiene la
palabra la concejala SANDRA PACHON.

CONCEJALA SANDRA PACHON: gracias presidente un
saludo a usted y a los honorables concejales,
presidente es para informarle, recordarle doapues
de la plenaria 5 minutos vamos a comisi6n segunda
para el estudio de un proyecto de acuerdo para que
los honorables concejales que pertenezcan a esta
comisi6n nos acompanen, gracias presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la
CLEOMEDES BELLO VILLABONA,

palabra el concejal

CONCEJAL DIOMEDES BELLO VILIJABONA: presidente
gracias, presidente es esto una curiosidad que
tengo sobre un oficio que nos mandan de la oficina
de defensoria del espacio publico donde atreves
documento que es publico se esta haciendo una
recolecci6n para unos bonos no se d6nde tendremos
que dar el aporte, donde tenemos que entregar el
aporte de nosotros de estos bonos que pide la
doctora SANDRA LUCIA LEON, entonces doctor es que
aqui llega un oficio pidiendo que para la primera
feria de la s~lud y la belleza y viene c6n membrete
de la secretaria de Bucaramanga una sola ciudad un
solo coraz6n firmado, no se d6nde estara la urna
para aportar estos recursos atreves de un documento
que es publico entonces presidente para que nos
digan donde sera el aporte donde es la urna donde
se van a recoger estos bonos 0 estos beneficios que
estan pidiendo atraves de una instituci6n que es
publica que es del gobierno y que se esta
utilizando documentaci6n y membrete de la alcaldia
de Bucaramanga presidente.

EL PRESIDENTE: Leido ee...pOI.'favor secretario tome
atenta nota de la solicitud del concejal y envie a
los organismos correspondientes como solicita el
concejal WILSON RAMIREZ.
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FOLIO 16

EL SECRETARIO: Asi sera senor presidente

(Risas)

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal WILSON
RAMIREZ.

CONCEJAL WILSON RAMIREZ senor presidente creo que
el que intervino fue el doctor CLEOMEDES BELLO
quien hizo la lectura de ostc importante escrito
que llego a las oficinas de cada uno de los
honorables coneejales f rent.o al lema que nosotros
nos volvamos patrocinadores de algunas causas
importantes que al final si la requiere la gente en
la ciudad pero me parece que no es el procedimiento
eorreeto el que se estA hacjendo yo creo que
nosotros podemos senor presidente en cabeza del
eoncejo de la eiudad vincularnos a esta noble causa
pero pienso que 10 que estb rna] a 10 que yo no s~
si esto de pronto es legal que e] mismo municipio a
trav~s de de sus funcionarios este solicitandonos
a nosotros unos bonos para unas cuestiones de unas
beeas 0 yo no se que seran para darle alguna de la
gente, entonees senor presidente mi posici6n es que
esto algo sana saludable pero ereo que no es el
procedimiento el que se debe hacer nosotros podemos
vincularnos el concejo de la ciudad se puede
vincular porque estas son acciones importantes pero
no atraves de terceros no que nos venqan a poner
nosotros a deeir que donemos para que otros vayan y
lleven los reeursos me parece que asi. no es senor
presidente si el eserito como tal que ha llegado al
eoncejo de la eiudad usted en cabeza de la
presidencia ve merito que debe ser enviada a
algunas instituciones para que 10 miren con mucho
respeto senor presidente pero ya seria una deeisi6n
de la presideneia d~l concejo muchas gracias.

EL PRESIDENTE: Contin6e con e1 orden del dia senor
secretario.

EL SECRETARIO: Agotado del orden del dia senor
presidente.

CONCEJO DE_... ...... a._ ..
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FOLIO 17
EL PRESIDENTE: Agotado el orden del dia se cita
para manana 8:00 de la manana.

Agradecemos al doctor Malaver, a las demAs personas
a la fuerza p6blica por la colaboraci6n.
Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma para su aprobaci6n
en plenaria.

auf z
El presidente,

CHR

FELIX MARINO CABALLERO

El secretario gener~l,

Elabor6: DIANA RAMIREZ
Revisi6n: NANCY ELVIRA LORA
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